Tradition zum Jahresbeginn

Neujahrsschießen des Schützenvereins

Elfershausen Traditionell startete der Bürgerliche Schützenverein Elfershausen mit seinem Neujahrsschießen in das Jahr 2024. In einem bis auf den letzten Platz belegten Schützenhaus fand ein spannender Abend in geselliger Runde statt.

Auch in diesem Jahr musste beim Jahreszahlschießen die aktuelle Jahreszahl 2024 mit einem gekonnten Schuss per Teilerwertung ermittelt werden. Bei der Siegerehrung stellte sich heraus, dass es spannender kaum sein könnte. Denn mit einem Teiler von 2024,3 belegte Benedikt Müller-Bohlev nur den zweiten Platz hinter dem Gewinner Ingo Linke. Mit dem bestmöglichen Teiler von 2024,0 hatte Linke den anderen Schützinnen und Schützen keine Siegeschance mehr gelassen und sicherte sich das Elfershäuser Glücksschweinchen.

Neben dem Jahreszahlschießen fand auch wieder das beliebte Partnerschießen statt, bei dem auch ungeübte Gäste die Chance auf einen Gewinn hatten. Die Gewinner werden hierbei durch das Schießen auf Glücksscheiben ermittelt.



Von links: Schützenmeister Alexander Porkristl, Heiko Herrmann und 1. Sportleiter Benedikt Müller-Bohley.

Den ersten Platz sicherten sich Heiko und Ruth Herrmann vor Michael und Marcel Wahler. Lisa Porkristl und Laura Memmel belegten den 3. Platz.

Im Rahmen des Neujahrsschießens wurde auch dem langjährigen Schützenmeister Heiko Herrmann durch Schützenmeister Alexander Porkristl die Ehrennadel des Schützenbezirks Unterfranken in Silber sowie ein Präsentkorb des Schützenvereins als Dankeschön für die geleistete Arbeit überreicht, teilt der Verein in einer Mitteilung mit.



Von links: Schützenmeister Alexander Porkristl, Marcel Wahler, Ingo Linke, Lisa Porkristl, Laura Memmel, Heiko Herrmann, Ruth Herrmann und 1. Sportleiter Benedikt Müller-Bohley. Fotos: Klaus Wagner